
n una publicación pasada, la palabra que utilizan para 
describir a Igor Abud Téllez, es “Intensidad” y cuando se 
le consulta al respecto, explica que no le gusta perder 

por lo que pone todo de sí para conseguir su objetivo, al conver-
sar con él, se lo puede identi�car fácilmente con la palabra, “Lide-
razgo”, por la manera en que enfrenta y asume la vida y sus retos.
Uno de los principales desafíos que asumió es el trabajar y 
estudiar a la vez, pese a que sus papás no querían que trabaje. En 
un principio le dijeron que el trabajo era hasta las cuatro de la 
tarde, por ello pensó que alcanzaría a estudiar por la noche, pero 
cuando se dio cuenta que había días en que debía quedarse 
hasta más tarde, no se rindió y asumió el reto, para luego termi-
nar sus estudios con un poco más de esfuerzo.
Su primer trabajo fue en el Banco de Crédito de Oruro, donde 
estuvo desde 1977 hasta 1981, ahí se dio la manera de cumplir 
con sus obligaciones laborales y rendir en la facultad. 
Es en ese lugar, donde empieza a conocer el verdadero manejo 
de la banca privada, descubriendo que la solvencia de un Banco 
es importante para otorgar préstamos a los clientes, lo que hace 
más con�able. 
Fue en 1981 que inició su trabajo en el Banco Boliviano America-
no (BBA), donde entendió la importancia del recurso humano, 
manejando de una manera adecuada, demostrando sus dotes 
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de liderazgo, por la con�anza que le tenían sus compañeros y los 
clientes, siendo su principal representante sindical y ante esta 
�gura, sintiendo que no había mayor crecimiento laboral, decide 
tomar otra oportunidad en el Banco Mercantil, donde se mantu-
vo desde 1988 como gerente de Oruro y La Paz.
Actualmente está jubilado y pese a que muchos le dijeron que 
iba a extrañar la o�cina, el siente bastante tranquilidad, porque 
entiende que realizó un buen trabajo, y tiene la satisfacción de la 
tarea cumplida, por más de tres décadas, siendo solicitado por 
quienes fueron sus clientes, para algún asesoramiento.
Durante su permanencia en el mundo bancario, fue un �el 
testigo de los avances abismales en cuanto a la tecnología, recor-
dando que el cierre de jornada, para cuadrar las cuentas, se tarda-
ba inclusive hasta más de las ocho de la noche, pero en la actuali-
dad, es más fácil el manejo de los datos �nancieros y el movi-
miento de cajas.
Algo que siempre lo caracterizó, es que se involucró con los clien-
tes, siendo el único gerente, de alguna entidad bancaría que era 
invitado a festejar por los comerciantes el Día del Mercado, por el 
cariño que siempre le tuvieron. Además fue una guía permanen-
te, para los nuevos recursos humanos, aprendiendo a ser mucho 
más humanos en la atención.
Una de las características y logros que tiene, es ser uno de los 

impulsores de la Liga Bancaría, abriendo un espacio de esparci-
miento deportivo, porque en otrora, entre entidades �nancieras, 
simplemente existían los desafíos ocasionales, pero a partir de la 
creación de esta organización, los campeonatos se convierten 
cada vez más competitivos.
Es importante para él, brindar la comodidad necesaria a sus 
trabajadores, por ello, estuvo siempre pendiente de sus necesi-
dades, acompañándolos inclusive a la veri�cación de los nego-
cios de alguien que buscaba un crédito, dándoles la con�anza, 
para que puedan cumplir con su trabajo, bajo su tutela.
Algo que le hubiera gustado cumplir por más tiempo, es la 
docencia, porque la Universidad Técnica de Oruro (UTO), le 
brindó la oportunidad por un par de años, pero su responsabili-
dad en el Banco Mercantil Santa Cruz y los horarios de la casa de 
estudios, lo obligaron a escoger una. Pero esto no fue óbice, para 
que pueda compartir sus conocimientos con las nuevas genera-
ciones, siendo los bene�ciados los noveles trabajadores de la 
entidad que manejaba. 
Toda esta vida de trabajo en la banca no hubiera sido posible si 
no hubiera contado con el gran apoyo de su familia.
Actualmente ve al país, en una situación bastante delicada en 
cuanto a la economía, porque considera que se está gastando 
mucho más de lo que se tiene, además entiende que las inversio-
nes que se realizan no están bien orientadas, dejando de lado 
áreas que verdaderamente necesitan y que podrían crear mayor 
producción y fuentes de empleo, pero las autoridades, están 
obsesionadas con otros pensamientos.
Considerando que la juventud es el presente del país, Igor Abud 
Téllez quiere dejar un mensaje, para que puedan ayudarse a ver 
el futuro con otra visión: 

Un orureño que aportó a la economía del país

Igor 
   Abud Téllez
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